
E SE LANDELLA NON FOSSE 
STATO MAI ARRESTATO?

Un anno fa scadevano 
per il Sindaco i 30 giorni 
per ritirare le dimissioni 
(aldilà dello scioglimento 
per mafia). Proviamo a 
fare un "sliding doors" 
con l'avvocato Vigiano 
(nella foto) per capire 
cosa ne pensa il 
candidato sindaco 
alternativo a Landella.
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il caso

Ad un anno dallo scioglimento per 
dimissioni del sindaco (non per mafia)

Il sindaco dimissionario Landella 
avrebbe ritirato la sua decisione 
prima del 4 giugno scorso se non 
fosse stato raggiunto da 
un'ordinanza di custodia cautelare 
ai domiciliari? 
 Ad un anno da un ipotetico"sliding 
doors" cerchiamo di capire cosa è 
successo e cosa potrà accadere 
nell'immediato futuro con 
l'avvocato Antonio Vigiano, 
coordinatore cittadino della Lega a 
Foggia. 
Ad un anno dalle dimissioni del 
sindaco, come Come definisce la 
gestione commissariale al 
Comune di Foggia? 
"Ho sempre pensato che la 
gestione commissariale avrebbe 
aggravato i problemi della nostra 
città e i fatti mi stanno dando 
ragione. D’altronde, non 
appartenenti al territorio, come 
possono comprenderne dinamiche 
e bisogni ed agire di conseguenza, 
il tutto nel volgere del pochissimo 
tempo a loro disposizione? 
Impossibile. Quindi nulla di nuovo 
per me. Ciò che non mi aspettavo, 
invece, sono le scelte di natura 
squisitamente politica compiute. Si 
può pacificamente affermare che 
sino a questo momento non ne 
hanno azzeccata una". 
Su strade, rifiuti, parcheggi, verde 
pubblico e tanti altri servizi al 
cittadino cosa si poteva fare di 
più in questo lungo anno di vuoto 
amministrativo? 
"Si poteva aumentare la sosta 
tariffata, si potevano chiudere le 
scuole dell’infanzia e si potevano 
assumere dipendenti attingendo 
dalle graduatorie di altri comuni, 
che bravi sti commissari! 
  

Ironie amare a parte, leggo che esiste 
il nuovo DUP di loro redazione: 
vedremo cosa vi è al suo interno e, 
soprattutto, verificheremo, all’esito di 
questa parentesi commissariale, 
come avranno agito e quanto la città 
ne avrà beneficiato. Sono giunti qui 
con le fanfare ed una mission ben 
precisa, no? Rigenerazione morale ed 
operativa. Bene, attendiamo i 
risultati". 
Vigiano lei fu proposto come 
candidato sindaco dal suo partito e 
da una serie di altre componenti 
politiche e civiche in 
contrapposizione a Landella, poi 
fece un passo indietro. Con il senno 
del poi avrebbe puntato dritto per 
ottenere il consenso politico per 
fare il sindaco con un suo equilibro 
apprezzato dai foggiani per le 
esperienze amministrative fatte in 
questi anni ? 
"In politica, come nella vita, non ho 
mai fatto passi indietro. Detto ciò, con 
i se e con i ma la politica non si fa. 
Pertanto, è inutile anche solo 
disquisirne". 
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Franco Landella, ex sindaco di Foggia



Landella è passato alla Lega poco 
prima di finire nel mirino della 
magistratura. Errore del partito, 
pura coincidenza o altro? 
"Politica e magistratura sono due 
ambiti distinti, indipendenti l’uno 
dall’altro. Non è la magistratura a 
dettare i tempi della politica, e 
viceversa. La Lega non ha fatto altro, 
ai tempi, che mettere in campo 
un’operazione politica di peso 
acquisendo il primo uomo di 
centrodestra della città per 
importanza. Oggi attendiamo 
serenamente che la giustizia faccia il 
suo corso. Mi faccia sottolineare una 
cosa però: le contestazioni mosse a 
Landella afferiscono tutte al periodo 
in cui era uomo di punta di Forza 
Italia ma tutti, stampa soprattutto, si 
son guardati bene dall’evidenziarlo. 
Evidentemente sparare addosso alla 
Lega resta lo sport preferito, anche a 
costo di fare a brandelli l’onestà 
intellettuale. Andiamo avanti 
serenamente, consci di quel che 
siamo e della bontà e del 
pragmatismo con cui operiamo". 
Ci sono potenziali processi alle 
porte per una parte 
dell'Amministrazione comunale 
uscente, mentre potrebbe esserci 
un ribaltone sulle presunte 
infiltrazioni mafiose. Cosa ne 
pensa a riguardo? 
"Sulle presunte infiltrazioni mafiose 
basta leggere la relazione prefettizia 
per rendersi conto che lo 
scioglimento del Comune di Foggia 
è stata una decisione squisitamente 
politica. Riguardo ai processi, da 
avvocato ritengo che valga per tutti 
la presunzione di innocenza fino a 
sentenza definitiva. E’ ovvio che da 
cittadino foggiano, prima ancora che 
da esponente politico locale, spero 
che venga appurata la verità e che, 
se qualcuno deve pagare, che paghi 
ed anche amaramente".   

Che sindaco ha bisogno Foggia per 
uscire da questo pantano? 
"Prima di parlare di questo, io 
parlerei dei partiti, che devono 
tornare a fare i partiti, e di un valido 
programma, non il solito libro dei 
sogni,    fatto di dieci punti 
programmatici al massimo su cui 
basare la prossima azione 
amministrativa. Fatto ciò, si può 
iniziare ad individuare la figura del 
prossimo sindaco di Foggia, che non 
dovrà essere altro che la testa 
d’ariete di una squadra più larga, 
realmente capace e appassionata. 
Abbiamo bisogno di tutte le energie 
possibili: far rinascere la città dovrà 
essere un’assunzione di 
responsabilità corale, nella 
consapevolezza che non esistono 
‘superman’. E’  come nella musica: la 
melodia si ottiene solo se il direttore 
è in grado di includere e ben 
coordinare tutti gli strumenti della 
sua orchestra. Vale anche per 
Foggia".
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DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 6.603 test per 
l'infezione da Covid-19 e 631 nuovi casi: 173 in 
provincia di Bari,54 nella provincia di Barletta, 
Andria, Trani e 52 in quella di Brindisi, 133 in 
provincia di Foggia, 147 in provincia di Lecce, 55 
in provincia di Taranto nonche' 15 residenti fuori 
regione e 2 di provincia in via di definizione. 
Inoltre e' stato registrato un decesso.

133
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

1631
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 20.352 le persone positive, 246 
sono ricoverate in area non critica e 15 in terapia 
intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.139.293 a 
fronte di 11.082.350 test eseguiti, 1.110.412 sono
le persone guarite e 8.529 quelle decedute.
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La Terapia intensiva 
del Tatarella torna ad 

essere "No Covid"

Presentazione 
progetto Unifg 

per la "Miale"

208° Anniversario della fondazione dell’Arma  
dei Carabinieri. Oggi la cerimonia in caserma

Sarà presentato martedì 7 
giugno alle ore 14,30, 
presso l'atrio della 
Caserma Miale, il 
progetto di recupero 
dell'immobile da parte 
dell'Università di Foggia. 
Interverranno il 
Presidente della Regione 
Puglia Michele Emiliano, 
l'assessore al bilancio 
Raffaele Piemontese, il 
Rettore Pierpaolo 
Limone, il Prefetto 
Carmine Esposito, il 
Procuratore capo della 
DDA Bari Roberto Rossi e 
il vice direttore 
amministrativo della Dia 
Antonio Basilicata.

La Struttura Complessa 
di Terapia Intensiva del 
Presidio Ospedaliero 
“Tatarella” di Cerignola, 
torna ad essere “NO 
COVID”. La Regione 
Puglia ha, infatti, 
espresso parere 
favorevole alla richiesta 
della ASL Foggia di

conversione dei 4 posti 
letto di Terapia Intensiva 
ancora dedicati ai 
pazienti affetti da 
COVID in posti letto 
“NO COVID”. L’eventuale 
riattivazione dei posti 
letto COVID sarà 
garantita entro un 
massimo di 72 ore.

Si è tenuta questa mattina la cerimonia del 208° 
Anniversario della fondazione dell’Arma dei Carabinieri 
alla presenza delle massime autorità militari, civili e 
religiose. E' stata anche l'occasione per fare un bilancio 
delle attività del comando provinciale dei carabinieri di 
Foggia. Nell’ambito del contrasto alla criminalità 
organizzata i carabinieri hanno colpito duramente – 
sotto il coordinamento della DDA di Bari – i clan 
operanti in città e provincia. Sono state inoltre 
numerosissime le attività svolte nel contrasto ai reati in 
materia di stupefacenti, ai reati predatori, contro le 
violenze "di genere" o ai danni delle fasce deboli, e 
contro ogni forma di violenza, sopruso e ingiustizia.



CARPINO MODELLO 
NELLA RACCOLTA 

DIFFERENZIATA CON 
MEDIA DEL 75%

Con il nuovo “porta a porta” scongiurato 

l’aumento TARI. Dal 19,33% al 62% in dodici 

mesi. E’ lo straordinario risultato della 

Raccolta Differenziata raggiunta da Rodi 

Garganico nel 2021. Una media percentuale 

triplicata rispetto all’anno precedente. Dal 

dicembre 2020, con l’entrata in esercizio 

del nuovo gestore, Tecneco Servizi Generali, 

la Raccolta Differenziata porta a porta ha 

registrato un deciso cambio di rotta che ha 

prodotto risultati eccellenti. Nel 2021, con la 

nuova Raccolta Differenziata, la media, 

ferma al 19,33, è salita al 62%, con picchi 

altissimi in autunno/ inverno.  

Eccellenti anche i risultati ottenuti tra giugno 

e agosto, il periodo più critico dell’anno per il 

comune balneare. La popolazione, nei mesi 

estivi, aumenta in maniera esponenziale, e 

l’impatto sulla produzione di rifiuti è 

notevole, nonostante tutto, nell’estate 2021 

la media di raccolta è stata del 55%, 

raddoppiata rispetto allo stesso periodo del 

2020. 

Raccolta differenziata:  
I risultati di Rodi Garganico

E’ stata necessaria una fase start up più lunga ma, 

oggi, Carpino è un modello nella Raccolta 

Differenziata porta a porta. Con una media del 75%, 

è il comune dell’area garganica con la percentuale 

media di raccolta più alta ottenuta nel 2021. Un 

risultato straordinario per una comunità passata 

dalla raccolta indifferenziata con i cassonetti al 

“porta a porta” solo nel giugno 2020, pieno periodo 

Covid. In netto calo, naturalmente, la quantità di 

raccolta indifferenziata: dalle 1600 tonnellate del 

2019, ed una spesa per il conferimento in discarica 

di circa 320 mila euro, alle 350 tonnellate del 2021 

per una spesa di 70 mila euro. 

Il trend è in costante crescita: nei 

primi mesi del 2022 la media ha 

raggiunto il 66%, con punte tra il 77 e il 

74% in gennaio e febbraio. Immediati i 

primi effetti: riduzione dell’Ecotassa 

che permetterà di non aumentare la 

TARI; assegnazione della Bandiera 

Blu; riconoscimento di Comune 

Virtuoso. All’aumento della Raccolta 

Differenziata, infatti, corrisponde una 

diminuzione dell’indifferenziata e del 

costo di smaltimento in discarica. Per 

effetto dell’Ecotassa la Regione 

riduce l’imposta (dal 30 al 70%). Fino 

al 2019 Rodi Garganico era costretto 

a versare l’intero importo, senza 

alcuno sconto.
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Gasolio agricolo a 1,40 euro al litro.  
Cia Puglia: “Pronti alla mobilitazione”

Il Comitato esecutivo di CIA Agricoltori 
Italiani Puglia, con tutte le componenti 
delle diverse province pugliesi, ha 
deliberato lo stato di mobilitazione. “Le 
materie prime e i fertilizzanti utilizzati 
dalle aziende agricole, questa settimana, 
registrano un ulteriore aumento”, si legge 
nella nota dell’organizzazione sindacale 
degli agricoltori, “ed anche il prezzo del 
gasolio per le imprese del comparto è 
arrivato a toccare quota 1,40 euro al litro. 
I costi di produzione complessivi fanno 
registrare un’altra impennata per il 
combinato disposto delle speculazioni e 
degli effetti negativi della guerra in 
Ucraina. L’agricoltura, in questo modo, 
non può reggere. La situazione è 
insostenibile. Chiediamo alle istituzioni di 
tutti i livelli, in primis a Regione Puglia e 
Governo nazionale, di attivarsi 
immediatamente per trovare una 
soluzione. Qualora non dovessero esserci 
risposte alle legittime istanze degli 
agricoltori, Cia Puglia è pronta a scendere 
in piazza a oltranza”. I folli rincari delle 
materie prime, della bolletta energetica e 
dei carburanti non sono l’unico problema 
del mondo agricolo.

Con le temperature elevatissime che, già a 
maggio, hanno di fatto anticipato l’estate, gli 
imprenditori del comparto primario, in tutta 
la Puglia, stanno affrontando già da 
settimane le conseguenze della siccità. Nel 
Foggiano e nel Tarantino, inoltre, ai danni 
della siccità si sono aggiunti quelli causati 
dalle grandinate che, in alcuni casi, hanno 
completamente distrutto interi raccolti. 
Resta irrisolto, inoltre, il problema relativo 
alla fauna selvatica, con particolare riguardo 
ai danni e ai continui incidenti causati dai 
cinghiali e dai lupi. Anche in agricoltura, 
inoltre, si scontano le crescenti difficoltà di 
trovare manodopera. “Non intendiamo 
soltanto protestare, attraverso l’istituzione 
del Tavolo Verde permanente vogliamo che 
le parti del sistema sociale ed economico 
dell’agricoltura pugliese – assieme alle 
istituzioni – lavorino insieme a proposte e a 
soluzioni condivise, attraverso l’ascolto dal 
basso delle istanze che arrivano 
direttamente dagli agricoltori. I problemi 
sono tanti, occorre utilizzare in modo 
strategico le risorse a disposizione e 
incrementarle per mettere in moto azioni 
concrete, rapide, efficaci”, ha concluso 
Sicolo.  
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Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



DAL GAL DAUNIA RURALE 2020 
CONTRIBUTI FINO A 70MILA EURO 
Riaperto il bando 2.1 che punta sull’innovazione delle imprese 
extra-agricole dell’Alto Tavoliere che operano nel campo della 
ristorazione, dell’accoglienza e dell’artigianato 

Dopo aver già finanziato con oltre 
mezzo milione di euro 11 progetti di 
imprese extra agricole dell’Alto 
Tavoliere, il GAL Daunia Rurale 2020 
riapre il bando 2.1 per supportare 
l’avvio e il potenziamento di 
nuove imprese innovative che siano in
grado di completare e qualificare 
l’offerta territoriale e di implementare 
le strategie di cooperazione in modo 
creativo.  
Il bando si rivolge a chi opera nei 
campi del turismo e della cultura, della 
gastronomia, dell’artigianato creativo e 
della valorizzazione e promozione 
della produzione tipica locale. Con una 
nuova dotazione disponibile di circa 
140mila euro, eventualmente 
integrabile con altre risorse, il GAL 
concederà un contributo massimo di 
70mila euro a progetto.

Gli aiuti, pari al 50% a fondo perduto, 
serviranno alle aziende per realizzare 
start-up innovative e per utilizzare 
soluzioni tecnologiche e multimediali 
che possano valorizzare l’Alto 
Tavoliere, ma anche per dar vita a 
servizi che supportino la 
commercializzazione innovativa della 
produzione tipica locale. Il tutto con 
l’intento di qualificare e supportare il 
lancio del Distretto del Cibo della 
Daunia Rurale.      La riapertura del 
bando, per questa tipologia di 
intervento, sarà l’ultima della 
programmazione del Gal Daunia 
Rurale 2020.  
I progetti candidati dovranno essere 
realizzati in massimo 12 mesi e le 
domande per partecipare al bando si 
potranno consegnare entro il 29 
luglio 2022.  



LA ASL CERCA 
PERSONALE DA 

ASSEGNARE 
AGLI ISTITUTI 
PENITENZIARI 

FOGGIANI

La ASL Foggia ha pubblicato un avviso urgente di 
manifestazione di interesse per reclutare 
personale sanitario da assegnare agli Istituti 
penitenziari della Provincia di Foggia. In 
particolare, sono richieste le seguenti figure, 
regolamentate dalla legge 740/1970: Medici 
Incaricati provvisori (per 18 ore settimanali); Medici 
SIAS (Servizio Interno di Assistenza Sanitaria) per 
24 ore settimanali; Medici Specialisti nella branca 
di Psichiatria; Medici Specialisti con esperienza nel 
settore delle Tossicodipendenze. Le domande 
dovranno essere inviate, entro il 15 giugno 2022, 
all’indirizzo pec: aslfg@mailcert.aslfg.it.  
L’implementazione del personale sanitario 
all’interno degli istituti penitenziari rientra in un 
percorso finalizzato a migliorare il benessere 
complessivo delle persone detenute e degli 
operatori sanitari.  
Un percorso avviato già da tempo e che vede da 
mesi la ASL impegnata in una interlocuzione 
continua con le Direttrici delle Case Circondariali
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COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Architetti... 
dello sport



Gli architetti che 
non appendono 

le scarpe "al 
chiodo" ma...

Gli Architetti Sportivi di Capitanata 
comunicano ufficialmente la 
partecipazione al prossimo Torneo 
Nazionale di Calcio dedicato agli 
Architetti. La manifestazione, giunta alla 
undicesima edizione, ritorna dopo due 
anni, causa pandemia, e si svolgerà ad 
Avellino dal 9 al 12 giugno 2022. 
Gli Architetti Sportivi di Capitanata, alla 
quarta partecipazione consecutiva, 
incontreranno le rappresentative degli 
Ordini di Avellino, Caserta, Catania, 
Catanzaro, Napoli, Pescara, Roma, 
Salerno, Reggio Calabria, Vibo Valentia 
e Trapani. 
Una quattro giorni intensa che vedrà gli 
architetti di Capitanata guidati dal mister, 
allenatore e giocatore, Giuseppe 
Tricarico: siamo pronti a partecipare per 
toglierci qualche soddisfazione sul 
campo ma soprattutto per ritrovare i 
colleghi di altre province per un 
momento di confronto e divertimento. 
Il Torneo Nazionale è un momento per 
mettere in pratica quanto preparato 
negli ultimi mesi. Speriamo di migliorare 
la nostra posizione rispetto a quanto 
maturato negli ultimi tornei.



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Il piacere di essere 
una magica terra
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città
La bacheca delle

Ambulatorio 
gratuito a Foggia 

Fino al 10 giugno 
"Sottosopra" 

Venerdi 17 Giugno 2022, presso le 
Suore Operaie sito a Foggia in 
Viale Giotto, verrà inaugurato 
l'Ambulatorio gratuito di medicina 
preventiva promosso dall'avvocato 
Enrico Pellegrini. L'Apertura di un 
Ambulatorio medico rappresenta 
una sfida e una grande occasione. 
A maggior ragione nel momento 
storico attuale, a fronte della crisi 
sanitaria globale che ha colpito 
duramente anche il nostro Paese, 
si pongono delle di�coltà inedite a 
cui tutto il sistema sanitario si trova 
a far fronte. Le sfide, però, si 
possono tramutare in occasioni 
positive di sviluppo e crescita. In 
particolare è innegabile come 
proprio la richiesta di servizi 
sanitari, negli ultimi anni, sia 
cresciuta in maniera sensibile.

E' cominciato lo scorso fine 
settimana la 21a edizione 
del  «Sottosopra». Dal 4 al 10 
giungo, al Marina club hotel di 
Baia Domizia, l’Anpis 
(associazione nazionale per 
l’inclusione sociale) ha 
organizzato l’evento, che 
attraverso lo sport: calcio, 
pallavolo, trekking ma anche 
musica, promuove attività che 
favoriscono la salute psichica, 
fisica e sociale dell’individuo 
o�rendo l’opportunità di costruire 
reti di relazione, aggregazione e 
solidarietà. L'Anpis con oltre 700 
persone per    trascorrere la XXI 
ediz. della Sottosopra con 
tanto    sport , musica, teatro e 
incontri    per la lotta allo 
svantaggio psicosociale



LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



TRA ISCRIZIONE E TOTO ALLENATORE 
Per La Panchina Del Foggia Si Fa Anche Il Nome Di Boscaglia

Inizia una nuova settimana in casa 

Foggia e non ci sono da registrare 

novità sul fronte societario dove a 

tutt’oggi non sono pervenute proposte 

di acquisto delle quote di maggioranza 

del Calcio Foggia 1920. Il patron Nicola 

Canonico e il suo staff continuano nel 

lavoro di programmazione riguardante 

la prossima stagione che ha già delle 

scadenze importanti nel prossimo 22 

giugno giorno in cui scadranno i termini 

per la iscrizione al Campionato di Lega 

Pro. Intanto continuano anche i contatti

con diversi allenatori tra i quali dovrà 

venir fuori il nome del tecnico che 

guiderà la formazione rossonera per la 

prossima stagione. Nelle ultime ore 

tanti i nomi di allenatori accostati al 

Foggia con la certezza che c’è la fila 

per poter ereditare la panchina che è 

stata di Zdenek Zeman. Diversi anche i 

procuratori che propongo questo 

piuttosto che quell’altro trainer. Ma la 

proprietà sta valutando con estrema 

attenzione ponendo anche delle 

condizioni prima di decidere la nuova 

guida per la prossima stagione.

Oltre alla documentazione idonea per 

provvedere a regolarizzare 

dell’iscrizione si sta lavorando anche 

sulla scelta della sede del ritiro 

precampionato dove si stanno 

valutando sedi anche più vicine 

rispetto a quella della passata 

stagione con località che sarebbero 

raggiungibili in minor tempo per dare la 

possibilità ai tifosi di essere vicino alla 

formazione che nascerà dopo l’arrivo 

del nuovo condottiero. Nelle ultime ore 

si sta facendo insistente il nome di 

Roberto Boscaglia, classe ’68, ex 

allenatore del Palermo, della Virtus 

Entella, del Brescia, del Novara, e del 

Trapani per citare le ultime formazioni 

guidate nelle ultime stagioni. Proprio 

con l’Entella il tecnico ha vinto il 

Campionato di Lega Pro nella stagione 

2018-2019. Un nome che 

confermerebbe il profilo delineato dal 

Presidente in conferenza stampa. 

Chiuso l’accordo con la guida tecnica si 

potrà cominciare alla formazione del 

gruppo calciatori da mettere a 

disposizione del futuro tecnico.     
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Samele è campione 
italiano di sciabola

Con questa vittoria il vice campione 
olimpico raggiunge Enrico Berrè 
nell’albo d’oro. Continua il suo stato di 
grazia: quarta vittoria e terza 
consecutiva dopo i titoli del 2019 e 
2021. Il primo titolo lo vinse nel 2016, 
mentre nel 2020 i campionati assoluti 
non si sono disputati a causa della 
pandemia. In finale supera il suo 
compagno di sala alla Virtus Bologna, 
Matteo Neri, dopo una gara che l’ha 
visto all’insegnamento fino al 14-14 
per poi piazzare la stoccata vincente. 
Il campione foggiano dedica questa 
vittoria alla sua fidanzata Olga 
Kharlan, campionessa ucraina di 
sciabola: “Olga sta affrontando un 
periodo veramente difficile, non è 
facile nè per me nè per loro e il mio 
pensiero è tutto per il popolo ucraino”.

Nell’ splendida cornice del Courmayeur 
sport center Samele non ha problemi nei 
gironi di qualificazione. Nei sedicesimi 
supera senza difficoltà Edoardo Reale con 
il risultato di 15-8. Agli ottavi di finale atte 
Leonardo Tocci per 15-9. Gara più 
impegna8ai quarti di finale contro Stefano 
Sbraglia. L’assalto si chiude sul 15-11. In 
semifinale trova l’atleta dell’esercito 
Gabriele Foschini. Samele vince 15-11. In 
finale trova Matteo Neri, classe 1999 e 
tesserato con i Carabinieri. L’ultimo assalto 
è più duro del previsto. Neri conduce la 
gara fino al 13-9. Samele sale in cattedra e 
recupera punto dopo punto fino al 14-14. 
Poi la stoccata del campione che gli regala 
la vittoria finale. Mancano solo due anni e 
Samele ci crede. “Dopo Tokyo avevo 
bisogno di riposo e mi sono preso qualche 
mese di pausa per ritrovare l’amore di fare 
scherma, adesso sto tornando in forma e la 
cosa bella è che la voglia è tornata 
insieme all’emozione e alla grinta". 
G.G

OBIETTIVO PARIGI 2024



BRONZO AL 
ROMA GRAND 
PRIX

Al foro italico arriva la prima medaglia per la 
nazionale azzurra grazie alla campionessa 
foggiana Maristella Smiraglia. Bronzo nella 
categoria olimpica +67 kg. La manifestazione 
internazionale è classificata come G6 e regala 
punti importanti per la qualificazione alle 
Olimpiadi di Parigi 2024. Per l’atleta dei 
Carabinieri si può tranquillamente dire che è un 
bronzo che vale oro. 
IL CAMMINO DI MARISTELLA 
Allo stadio Peitrangeli si parte in mattinata con i 
sedicesimi di finale. Di fronte l’altelta brasiliana 
Gabriele Siqueira 2-1. Nel primo round soffre 
perdendo 4-7. Nel secondo round prevale sulla 
brasiliana per 7-6. Nell’ultimo e decisivo round 
vince 6-4. Agli ottavi di finale c’è l’atleta turca 
Nafia Kus. L”‘azzurra vince 2-0. Una gara molto 
equilibrata dove prevale la caparbietà e la 
tecnica della foggiana. Nel primo round parte e 
forte e controlla l’avversaria chiudendo sul 4-3. 
Nel secondo round  non molla di un centimetro
e batte 3-2 la turca.

Ai quarti di finale c’è l’atleta dell’Uzbekistan 
Svetlana Osipova. Per Maristella è la gara 
perfetta. Equilibrio in fase iniziale. Sul 2-2 la 
foggiana piazza tre colpi consecutivi e si 
porta sul 7-3. Nel secondo round vantaggio 
della uzbeka ma alla fine Maristella assesta il 
colpo del 2-2 che gli regala il passaggio alla 
semifinale.Di fronte l’atleta sudcoreana 
Dabin Lee, campionessa del mondo e 
argento alle Olimpiadi di Tokio 2020. 
Maristella Smiraglia lotta con tutta le sue 
forze, fino alla fine. Perde con grande onore 
2-0. Primo round, la sudcoreana piazza due 
colpi alla testa e chiude avanti 6-1. Nel 
secondo round l’azzurra prova a sorprendere 
la sudcoreana. Sostanziale equilibrio fino al 
4-4. La Lee mette a segno un calcio alla testa 
e si porta sul 7-4. La reazione di Maristella 
non basta, la corena chiude 8-6 e vola in 
finale, che vincerà battendo la sorprendente 
portoricana 2-0. 
(Foto Roberto Zazzara)

Gianni Gliatta




